

JUSTICIA Alemania abre el primer juicio al régimen de Siria por sus crímenes P2



OBITUARIO Marcos Mundstock, el 'luthier' malabarista de las palabras P43

LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS

Bruselas propone un fondo contra la crisis de 1,6 billones

La cumbre de la UE tratará hoy la propuesta entre señales de distensión

El plan tiene una cuantía similar al español, pero no se basa en deuda perpetua

Sánchez dialogó el lunes con los líderes de Francia, Alemania, Italia y Holanda

B. DE MIGUEL / S. AYUSO / L. ABELLÁN
Bruselas / París / Madrid

La Comisión Europea planteará hoy a los 27 un fondo de alrededor de 1,6 billones de euros para combatir la crisis del coronavirus. La cumbre convocada para hoy tratará el plan, que implicaría un incremento sin precedentes del presupuesto comunitario. El borrador del proyecto, al que ha accedido EL PAÍS, implica una iniciativa de envergadura similar a la propuesta por España, que llamó a movilizar 1,5 billones, pero a diferencia de esta no incluye la emisión de deuda perpetua, sino a largo plazo, y una parte de las ayudas serían reembolsables.

La cumbre telemática arranca con señales de acercamiento entre Alemania, Francia y España, mientras Holanda rebaja el tono e Italia parece resignarse a soluciones que no pasen por la emisión de los llamados coronabonos. Pero fuentes comunitarias todavía ven obstáculos para cerrar hoy un pacto.

España ha logrado ganar protagonismo en la negociación. Sánchez envió el documento con su propuesta el domingo a los Estados miembros. El lunes, el presidente español se unió a una conferencia con los presidentes de Consejo y la Comisión y los líderes de Alemania, Francia, Italia y Países Bajos. PÁGINAS 34 Y 35



APROBADA OTRA PRÓRROGA TRAS UN TENSO DEBATE. El Congreso aprobó ayer la prórroga del estado de alarma hasta el 9 de mayo en una sesión crispada que evidenció posturas muy alejadas entre Gobierno y PP. En la foto, el ministro de Sanidad, Salvador Illa, en el pleno. / J. J. GUILLÉN (POOL) PÁGINAS 12 A 14

La prima de riesgo sube al máximo en cuatro años y presiona al BCE

Lagarde anuncia que aceptará 'bonos basura' para bajar la tensión

LUIS DONCEL, Madrid
La prima de riesgo española —el diferencial respecto a Alemania que paga por financiarse— alcanzó ayer los 155 puntos básicos, un nivel récord en cuatro años. Italia ronda los 250 puntos. Son niveles altos, pero aún muy lejos de los de la crisis del euro. Para rebajar la tensión en el mercado de deuda, el BCE anunció ayer que aceptará bonos basura como garantía en las operaciones de liquidez para la banca. PÁGINA 36

Las salidas de los niños: hasta tres hermanos y no a más de un kilómetro de casa

BEATRIZ LUCAS, Madrid
El Gobierno prepara una orden ministerial que detalla las condiciones en que los menores de hasta 14 años podrán salir de casa a partir del domingo. Según el documento, que se elabora a partir del criterio de los expertos, se permitirían paseos con hasta tres hermanos sin alejarse del domicilio más de un kilómetro. Los niños podrán correr en ese trayecto. PÁGINA 22

El coronavirus entró en España en febrero y por 15 vías distintas

Un estudio del Instituto Carlos III descarta que exista un "paciente cero" y demuestra que el patógeno se expandió antes de lo que se creía

MANUEL ANSEDE, Madrid
Un equipo de científicos del Instituto de Salud Carlos III ha concluido que no hubo un único paciente cero de la covid-19 en España, sino que el coronavirus encontró "multitud de entradas", alrededor de 15, de personas infectadas en otros países desde

mediados del mes de febrero. Los investigadores así lo afirman tras analizar los 28 primeros genomas del virus, que permiten seguir su rastro. El 23 de febrero, el Gobierno aseguraba que el virus no estaba presente en España. Entonces ya se habían detectado positivos impor-

tados en turistas, pero el primer contagio local no se supo hasta el día 27 en Sevilla. El análisis sugiere que el ancestro común de los virus estudiados se encontraba en Wuhan en torno al 24 de noviembre. La buena noticia es que la tasa de mutación del virus es limitada. PÁGINA 18

¿NECESITAS UN LIBRO?

SEGUIMOS
AQUÍ
PARA TI



popularlibros.com
LIBRERÍA INDEPENDIENTE